

sueddeutsche.de: Psychisch krank im Job

Eingereicht von detlef am 09. Jul 2010 - 09:25 Uhr

Nachrichten - Erschreckende Daten: Psychische Belastungen verursachen inzwischen die längsten Fehlzeiten im Job - und sind der häufigste Grund für Frührente. Trotzdem ist der Krankenstand in [Deutschland](#) noch immer ungesund niedrig.

Arbeitnehmer fehlen immer häufiger wegen psychischer Erkrankungen am Arbeitsplatz. Die Anzahl dieser Krankheitsfälle ist nach einer Untersuchung des Wissenschaftlichen Instituts der AOK (WIdO) im vergangenen Jahr auf einen neuen Rekordwert angestiegen. Die Forscher werteten dafür die Krankheitsdaten von 9,7 Millionen erwerbstätigen AOK-Mitgliedern aus.

.. weiterlesen bei [Süddeutsche.de](#) - [Der Stress haut Arbeitnehmer um](#)